

# Tomás Hirsch presentó libro en Feria Internacional de Buenos Aires

El ex candidato presidencial y escritor, Tomás Hirsch, presentó en la Feria del Libro de Buenos Aires su obra «El fin de la prehistoria», donde revisa las corrientes de pensamiento que a su juicio han generado el mundo violentos que hoy habita el ser humano, por el salvaje sistema económico impuesto.

«Hoy el valor central que rige es el dinero, se traslada la humanidad a cuarto e quinta prioridad y mientras lo humano no sea lo primero, todos válidos, se latente

El autor define la situación del mundo como «la crisis terminal de fin de la actual civilización materialista», lo que él llama «la prehistoria», e intenta alertar de la amenaza de su derrumbe final.

Hirsch.

Un su opinión, en la sociedad actual son negados elementos básicos para el desarrollo humano como la educación o la salud, de forma que uno somete a pueblos enteros a la permanente postergación de solucio-

nes para su vida.

El actual portavoz del Partido Humanista cree que aunque el problema sea básicamente económico la solución no queda dentro de lo materialmente financiero, si no que, como todos los grandes cambios de la humanidad, «pasa por lo espiritual y la búsqueda de nuevos horizontes».

«El humanismo universalista está generando un nuevo estilo de vida basado en la no violencia y en una sociedad de perdón», asegura Hirsch, quien cree que es posible una nueva revolución que alcance esa ausencia de violencia a través, sobre todo, de la integración regional.

El autor define la situación del mundo como «la crisis terminal de fin de la actual civilización materialista», lo que él llama «la prehistoria», e intenta alertar de la amenaza de su derrumbe final.

## BIBLIOTECA VIVA

### Inauguran exposición fotográfica "Chile Extremo"

El lunes 5 de mayo a las 19.30 horas se realizará el acto inaugural de la muestra fotográfica «Chile Extremo», del fotógrafo Miroslav Rodríguez Nakovic.

La muestra tendrá lugar en dependencias de la Biblioteca Viva del Mall Plaza del Tríbol de Concepción. Plasma imágenes y colores que narran un viaje desde las frías zonas altiplánicas del norte de Chile, hasta las gélidas tierras de la Península Antártica.

«Chile Extremo» estará abierta desde el 5 al 23 de mayo, entre 13 y 21 horas.

En Tribuna Los Angeles

3-V-2008  
P. 22

# **Tomás Hirsch presentó libro en Feria Internacional de Buenos Aires [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2008

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tomás Hirsch presentó libro en Feria Internacional de Buenos Aires [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)